

# 320 Quadratmeter mehr Marktfläche

Für eine Erweiterung müssen erst die neuen Bestimmungen gelten

**BURGBERNHEIM (cs) – Das grundsätzliche Ja des Stadtrates zur Vergrößerung des Norma-Marktes bleibt vorerst in der Warteschlange. Erst nach der geplanten Änderung des Landesentwicklungsprogramms kann die Grundfläche um zirka 320 Quadratmeter wachsen.**

Rund 72 Quadratmeter davon sollen auf die Lagerfläche entfallen, geplant ist ein Anbau an den bestehenden Einkaufsmarkt. Zum Schutz der Anwohner sind in Richtung der Wohnbebauung keine Fenster und keine Kühlungsanlage vorgesehen.

Bedenken hinsichtlich der Lärmentwicklung teilten nicht alle Stadträte. Von dem ursprünglich an gleicher Stelle geplanten und bereits vom Stadtrat genehmigten Getränkemarkt wäre eine höhere Geräuschkulisse zu erwarten gewesen, hieß es.

Zwar soll der Anbau zeitnah realisiert werden, möglich ist dies allerdings erst, wenn das neue Landesentwicklungsprogramm verabschiedet ist. Erst durch dessen Änderung kann die Verkaufsfläche so genannter Nahversorgungsbetriebe auf bis zu 1200 Quadratmeter wachsen, bislang ist für Burgbernheim bei einer Fläche von 800 Quadratmetern Schluss.